



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Docentes que Inspiran es un premio que rinde homenaje a los docentes más destacados de nuestro país. Con ello busca movilizar a toda la comunidad en favor de una mejor educación, a partir de las historias inspiradoras de aquellos maestros excepcionales, que dejan una huella decisiva en sus estudiantes.

El premio Docentes que Inspiran es organizado por la Fundación Noble, el diario Clarín y la Compañía Zurich Argentina, con el apoyo de seis prestigiosas ONG educativas.

Los objetivos de este importante premio para los educadores son reconocer y celebrar el impacto transformador que los mejores docentes tienen en nuestro país, tanto en sus estudiantes como en las comunidades que integran.

Se proponen involucrar a toda la sociedad para que los estudiantes de las escuelas argentinas puedan desarrollar su máximo potencial a través de la educación; impulsar la conversación sobre la importancia de la educación reconociendo a los buenos docentes como pilares fundamentales de un país más próspero, inclusivo, seguro y sustentable; aumentar la conciencia sobre el rol crucial de los docentes en nuestra sociedad, inspirar a sus pares y a la comunidad con el ejemplo de los mejores docentes y ayudar a revitalizar la educación como motor del desarrollo social del país.

Entre los veinticuatro semifinalistas preseleccionados por la Fundación Varkey, de un total de dos mil candidatos de todo el país, fueron elegidos los seis finalistas para la edición 2023. Dicha elección estuvo a cargo del comité conformado por la Asociación Conciencia, la Fundación Cimientos, Enseñá por Argentina, Proyecto Educar 2050, Argentinos por la Educación y la Fundación Noble.

Entre los finalistas se destaca a José Alberto Caro, docente del Centro de Educación Técnica N°18 de la ciudad de Villa Regina. El profesor Caro implementa proyectos multidisciplinarios con los que aborda la retención escolar y la motivación, así como los interpela para que contribuyan a su comunidad.

Ha supervisado el trabajo del proyecto educativo *Pass Braille*, originado en dicha institución técnica reginense, cuyo objetivo es brindar ayuda a las personas invidentes, mediante la colocación de carteles señalizadores en los nomencladores de calles, además de la colocación de



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

carteles, con el mismo fin, en los organismos públicos. Por su contribución a la comunidad este proyecto fue declarado de interés por la Legislatura de la Provincia de Río Negro en el año 2020, bajo el número de declaración 141/20.

Por lo expuesto, solicito a los legisladores y legisladoras, el acompañamiento de dicho proyecto de declaración cuyo objetivo es destacar la labor y el compromiso del profesor José Alberto Caro.

Por ello;

Autora: Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés, educativo, social y comunitario, la nominación del profesor José Caro del Centro de Educación Técnica n° 18 de Villa Regina, como candidato al premio "Docentes que Inspiran", en su edición 2023 organizada por la Fundación Noble, el diario Clarín y la Compañía Zurich Argentina.

Artículo 2°.- De forma.